



城北中学校だより

令和6年5月28日 第2号 文責（末次）

城北の五心（明るい心、感謝の心、正しい心、思いやりの心、美しい心）

学校教育目標「夢の実現に向け、志と意欲をもって学び続ける生徒の育成」

令和6年度 第60回体育大会

疾風迅雷～稲妻のごとく駆け抜けろ

6月2日(日)、本校にて、第60回体育大会を開催いたします。これまでの2分団での対抗戦から、今回は、3年生の4学級を中心に組織した4分団で競い合う大会となります。

5月23日は、実行委員長二人の進行による結団式が行われました。新年度が始まったばかりであり、また、先週までの修学旅行の取組と同時進行の中、精一杯準備をしてくれました。各団の応援リーダーいずれも、責任をもって城北中学校の生徒集団をよい方向に進めていこうとしている姿に頼もしさを実感しました。また、生徒の皆さんも、呼び掛けに積極的に応えるなど、良い雰囲気です活動しています。



青団「臥薪嘗胆」



赤団「豪華絢爛」



黄団「黄塵万丈」



緑団「風林火山」



行事等での写真等の撮影についてお願い

インターネットやスマートフォンの普及とともに、個人情報の漏えい、肖像権侵害等の問題などが社会問題となっております。情報社会やネットワークの特性を踏まえ、個人情報の取り扱いについて、十分な配慮をお願いすべき状況となっております。本校では、学校行事等におけるご自分のお子様の撮影については、特に制限をしておりませんが、他のお子様や保護者様等が映り込むこともありますので、その取り扱いについて十分にご注意ください。また、教育活動に支障をきたす場合は、撮影をお断りすることがあります。ご理解とご協力をお願いいたします。なお、下記の点につきましては、お子様を含め、ご家族で確認していただきますよう、重ねてよろしくお願いいたします。

- ・学校で撮影した写真・動画等は、個人で楽しむだけに留めてください。
- ・インターネットのサイト(SNS等)、及び写真や雑誌・情報誌等への投稿はおやめください。

5月16～17日 3年修学旅行(広島市)

160人の絆を深める修学旅行！！～Happy & Peace～

3年生は、昨年度までに学習してきた広島の歴史や文化、そして平和学習をふまえ、4月からの新しいクラスで研修のグループをつくり自主研修の計画を立てるなど、限られた時間の中で準備を進めてきました。修学旅行当日は、2日間とも絶好の天気恵まれ、無事に計画通りの活動を行うことができました。

社会に必要なルールやマナーを意識しながら行動することや、平和な世の中を継続していくという決意を込めた平和集会、講話や資料館での学習を真剣に受け止める姿など、楽しい旅行だけで終わらせない3年生の学びがありました。クラスで楽しく食事をするようすに、オープンマインドな明るい雰囲気を感じられ、お互いを高め合う集団としての更なる成長がこの1年間でみられるのでは、と楽しみになりました。



引き潮で海の中に建立されている鳥居のすぐそばまでいきました。(厳島神社)

平和集会で全校生徒が折った千羽鶴を捧げる実行委員(広島平和記念公園)



平和集会で全校生徒が折った千羽鶴を捧げる実行委員(広島平和記念公園)

また、1, 2年生の一日バス旅行も充実した内容だったようです。このような校外学習を実施することができることがほんとうにありがたい、平和な世の中であることを実感する大切な行事となりました。※一年生の様子は次号で紹介いたします。

2年生 熊本市自主研修(熊本城)



すてきな行動を地域の方から教えていただきました～

5月20日、教職員が下校指導をしていたところ、地域の方から次のような話がありました。「道を歩いていた年配の女性の、体調不良でふらついている様子に気付いた城北中1年と2年の男子生徒さん4名が、その女性を支えて付き添っていました。更に、その様子を見た3年の女子生徒さんが、飲み物をもってきて差し上げ、5人で一緒にその方の自宅まで同行していました。とても素晴らしい行動でした。」

その後、確かに本校の5名の生徒さんが、自分たちで判断し行動したことを確認することができました。このことを、とても誇らしく思います。5名の皆さん、ありがとうございました。

6月の主な予定

- 2(土) 登校日 ※弁当持参
- 3(日) 第60回体育大会(雨天時は4日)
- 4(月) 振替休日
- 9(日) 佐賀市フリー参観デー(ふれ合い道徳)、午後中体連激励式 ※弁当持参
- 10(月) 振替休日
- 13(木)～14(金) 前期中間テスト 避難訓練
- 22(土) 佐賀県中体連大会(新体操)